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復興高級商工職業學校  104 學年度 第 1 學期 

【 處 處 有 料 】 專 業 社 群 

技 專 院 校 電 子 商 務 參 訪 活 動 紀 錄 

 

一、時間：中華民國 104年 10月 12日(星期一) 12:10~16:40 

二、地點：東南科技大學 

三、主題：技專院校電子商務參訪 

四、主持人：謝建立老師 

五、主席報告： 

    感謝各位老師出席今天的教師研習，也感謝東南科技大學熱情的招待，在

參訪中，看到東南科大，各科系領域的介紹，也讓我們深深體會到時代的進步，

各種電子商務也不斷的研發與更新，讓我們開了眼界。接下來，請東南科大管

理學院林院長為我們做簡報。 

 

六、講題內容： 
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七、教師座談 

游敏材老師： 

1. 手機普及率高，”行動商務，網路行銷”事務也越來越盛行。 

2. 如何提供大眾生活更便利的服務，甚至創造職場與賣場雙贏的契機，確實是

值得動視，應該好好研究的一門功課。 

3. 感謝東南科大提供相關科系、設備參訪機會，相信此舉不但讓人耳目一新，

並對相關領域擁有初步概念，對於個人教學裨益無窮。 

張華聖老師： 

  大專院校有許多硬體設備，如果能分享資源，但又不涉及招生，的確是件

可結合運用之事。 

陳映瑾老師： 
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  大學擁有可讓學生練習檢定的設備資源，對於學生而言是一個很好的練習

機會，且他們也有許多的設備，可以幫助學生在專業領域上有所成長。 

日婉琦老師： 

參訪後，讓我們有機會可以對技專院有更多的認識，未來上課可提供選校

選系的參考。 

施瑪莉老師： 

1. 參訪後可以更清楚了解大學相關科系的實際課程及實地現場操作。 

2. 看出東南科大逐年硬體設備愈來愈新穎，科系跟上時代腳步，企圖心甚強。 

翁意玲老師： 

參訪東南科大獲益匪淺，看到各學系的進展，為我們一一詳細介紹了乙、丙級

學科檢定考場，並解釋近年升學進程，各科系著重方向，使我們可以和同學討

論生涯進程的規劃，也有更高思維去理解課程規劃方向，創造更好的教學意境，

從不同的面向，更透徹了解未來的發展。 

陳銹陵老師： 

    這次參訪了許多的科系及設備，包含行銷與流通管理系的智慧流通實習室

及門市服務管理專業教室。有實際的 RFID及 POS的應用，有機會可以安排學生

前往參觀學習。而資管系主任提到目前動畫製作的部分，已不再使用 flash軟

體，改成 unity軟體，在高中職端或許也可以參加相關研習，往後也可考慮改

成以 unity教學。 
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鄭美珍老師： 

    東南科大設備新穎，我們可與之做策略聯盟，借用場地、設備與師資，輔

助學生參加技能檢定與專題製作。 

江亞萍老師： 

1. 了解商管學院各科系所電子商務相關課程之規劃、設備購置及專業教室的安

排與使用。 

2. 了解專題實務課程如何推動與專業證照培訓計劃實施之成效。 

3. 研習內容可做為本科學生學習與職涯進路規劃之參考。 

邱茂宸老師： 

  這次參訪中，可以看到東南科大的用心，從各項設備更新及對於未來發展

的掌握，也看到他們的企圖心，也可以藉此機會可以透過策略聯盟方式，讓學

生可以使用其設備，讓學生能夠接觸更多的資源與資訊。 

八、散會 
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<104.12.25活動照片> 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


